

公民館だより

大道理公民館

TEL88-1800

FAX88-1476

18年 12月

「絵手紙教室」

十月の公民館だよりで案内した向道郵便局、大向公民館共との催で「絵手紙教室」が十一月二十八日(火)十三時より大道理公民館で開催されました。



昨年度も開催しましたが今年は向道郵便局の組織変更などで開催が危ぶまれましたが、局側も好意的に協力していただき開催できました。

昨年、勉強さ

れた方や従来から興味をもたれていた方が参加された郵便局の森田さんの指導

で筆をとられていました。

絵手紙専用葉書の造りが、絵の具一滴落としても非常ににじむ様になっており色の濃淡、水の加え具合等で微妙に変化して、作者の個性と気持ちが伝わる様になっています。

参加された方は葉書の特徴を生かしながら丁寧に思いを込めて取り組まれていました。

「公民館がきれいになりました」

十一月十五日(金)午後二時より大道理小学校の子どもたちが公民館の掃除をしに来てくれました。大道理小学校の子ども達は「ふるさとタイム」という時間を持つて月二回、地域の清掃などをする奉仕活動を行っています。



「三世代交流会」

毎年、公民館行事として行っている「三世代交流会」が十二月十八日(月)九時から開催され、地区



ありがとうございました。

れで舞い散った落ち葉などが大変きれいになりました。

た十七名の子どもたちは各班毎に分かれ廊下や講堂の雑巾がけ、トイレ、公民館の周辺の箒かけなどを行つてくれました。

おかげで公民館内はもちろん、冬風に吹かれて舞い散った落ち葉などが大変きれいになりました。

低学年生は右側、左側の意味がわからずと困惑していましたが、みんなさんの助けをかりて何とか正月用のしめ縄が完成しました。

今回も活動の一環として実施してくれました。先生方といっしょに来場しました。

今回も活動の一環として実施してくれました。

先生方といっしょに来場しました。

の子どももいましたが、老人クラブの熱心な指導と上級生の様子を見ながら楽しそうに餅をついたり丸く餅を揉んでいました。

後半は、しめ縄作りをしました



低学年生は右側、左側の意味がわからずと困惑していましたが、みんなさんの助けをかりて何とか正月用のしめ縄が完成しました。

昼食は出来上がり

つた餅を婦人会の方々が地区で獲れた野菜といつしょに雑煮にしてくださり美味しく頂きました。

食事の時に先生と子どもたちが漬けた白菜の漬物もいつしょに食べました。

食事の後、子どもたちは学校の授業の一部分を今回協力をして下さった方々にお礼として発表しました。

楽しい一時でした。

東西の老人クラブの皆さんのがおもてなしで、正月用のしめ縄作りが行われました。

餅つきは、子どもたちが、野

ラブの皆さんのがおもてなしで、正月用のしめ縄作りが行われました。

東西の老人クラブの皆さんのがおもてなしで、正月用のしめ縄作りが行われました。

餅つきは、子

どもたちが、野

ラブの皆さんのがおもてなしで、正月用のしめ縄作りが行われました。

餅つきは、子

どもたちが、野

ラブの皆さんのがおもてなしで、正月用のしめ縄作りが行われました。

年末の慌ただしさを狙つた空き巣などの被害が予想されます。次のこととに注意して、犯罪の被害を防ぎましょう

「空き巣被害の防止」

予想されます。次のこととに注意して、犯罪の被害を防ぎましょう

「空き巣被害の防止」

○少しの外出でも必ず鍵をかける。

○多額の現金は持ち歩かない。

○不必要な現金を自宅に置かない。

○ひつたくり被害の防止

○金融機関からの帰りは特に注意する。

○バッグは車道の反対側に掛ける。

石臼と杵を使つて六キロの餅

石臼と杵を使つて六キロの餅

石臼と杵を使つて六キロの餅